

## Point de vue

### Gouverner par la peur

Le Covid étant devenu de l'histoire ancienne, voilà qu'ils espèrent nous inquiéter avec la variole du singe. Le Figaro commente en disant que cette maladie touche surtout les enfants, pour bien inquiéter les parents et vive la future vaccination ! Mais faute de trouver une photo d'enfant touché par cette maladie, ils avaient pris une photo de 2016 sur la rougeole (disparue depuis). Au fait cette maladie se soigne bien avec entre autre l'Amoxicilline un antibiotique dont justement l'ANSM vient d'en retirer 100 000 boîtes du marché pour un « petit défaut ». Comment qualifier cette médecine commerciale : Commerdecine ? Il faut d'urgence relire le Docteur Knock !

NUCLÉAIRE : LES ESSAIS DE L'EPR DE FLAMANVILLE VONT DÉBUTER



**EDF** l'avait promis : après 16 ans de travaux dont 12 ans de retard et plus de 18 milliards de surcoût, le réacteur EPR de Flamanville allait enfin démarrer ce printemps, heu en juin... ah non courant juillet, puis c'est fin août, mais toujours rien ? Ah si un premier essai de démarrage arrêté d'urgence par le système de sécurité ! La preuve que ça marche bien : l'arrêt est automatique !

### La nature humaine

Mettre au singulier cette notion de nature pour faire oublier l'immense variété des comportements et même leurs instabilités individuelles est une tricherie pour mieux convaincre qu'il serait impossible de faire confiance à l'honnêteté ou à l'éthique des gens. Pratique pour promouvoir tous les autoritarismes.

### Ces informations sont-elles antisémites ?

Entre le 12 et le 16 avril, des centaines de colons israéliens se sont livrés à des raids violents contre des villages palestiniens en Cisjordanie, mettant le feu à des habitations, des arbres et des véhicules, l'agence de presse Pressenza dresse un bilan de 622 morts depuis le 7 octobre 2023 en Cisjordanie et à Jérusalem-Est s'ajoutant aux 40 000 à 100 000 morts de la Bande de Gaza.

Une trêve à Gaza serait prévue pour une vaccination des enfants, vous laisseriez votre ennemi affirmant ouvertement vouloir éradiquer votre peuple, vacciner vos enfants vous ?

La Cour pénale internationale (CPI), a émis depuis le 20 mai 2024 des mandats d'arrêt à l'encontre de Netanyahu et de son ministre de la Défense et ainsi que contre trois dirigeants du Hamas.

### Ah-Shi-Sle-Pah Wilderness



### Folie boursière !

L'entreprise NVIDIA qui fabrique des puces pour cartes graphiques a connu des hauts et des bas ! Elle **gagne en valeur** en une seule journée 227 milliards \$ ce 2 février et en perd 279 le 4 septembre ! Pour comparer le budget de l'Espagne c'est 303 Md\$ ! La bourse est-elle un outil fiable et utile à l'économie ou un délire maladif de jeux d'argent ?

Pour nous écrire :

**273**

07-09-24

[courriel@trazibule.fr](mailto:courriel@trazibule.fr)

[www.trazibule.fr](http://www.trazibule.fr)

### Agent orange impuni

Suite au procès des entreprises ayant produit l'agent orange (dont Monsanto ancien participant à la première bombe atomique des USA) dispersé pendant la guerre du Viêt-Nam et qui continue à faire des ravages dans la biodiversité comme chez les populations, il n'y aura pas de poursuites car la plainte est déclarée irrecevable car **ces entreprises bénéficiaient d'une immunité juridique parce qu'elles avaient travaillé pour un gouvernement souverain**. Autrement dit les USA ont pratiqué une guerre chimique et ces entreprises auraient juste obéi ? Mais qui va faire un procès aux USA ?

 ALERTE INFO – Emmanuel Macron annule les consultations et décide de nommer Emmanuel Macron au poste de Premier Ministre.



### Coup d'état tordu

Il ne nommait pas de premier ministre sous prétexte d'instabilité suite à sa décision de dissolution, décidée d'urgence à l'origine même de cette instabilité, mais l'urgence est devenue très patiente ensuite. Macron s'est ainsi accordé tous les pouvoirs. Mais puisque rien dans la constitution ne prévoit de limite de temps à cette nomination et n'impose rien à ses prises de décisions, tout ce que le président déclare légal devient légitime. Il se croit libre de décider ce qu'il veut. Or le budget de l'année 2025 doit être débattu et même voté (Un 49,3 pourrait-il encore être utilisé ?). En refusant le vote des français et en abusant de la technique du droit, Macron méprise toute l'éthique à l'origine de ces textes et provoque le bordel pour s'imposer comme seul garant de la stabilité. Lui qui disait **La France est en deuil d'un roi** se proclame roi de fait ! L'extrême droite soutenue par les grandes fortunes, s'en régale, les pieds dans le starting-block !

**de Trazibule**

## « Botter en touche ! »

Macron se choisi un vieux premier ministre qui n'a jamais travaillé, mais a su louvoyer parmi tous les postes électoraux. Et ça juste pour empêcher toute réforme qui pourrait gêner ses amis riches.

**Je n'ai rien trouvé au journal officiel désignant Barnier Premier Ministre,** mais un tout premier décret signé par Barnier consiste à déléguer sa signature "pour tous actes, instructions, circulaires et décisions, à l'exclusion des décrets." à Didier LALLEMENT ! « Un homme à poigne, créateur des brigades de répression de l'action violente motorisées (BRAV-M) et auteur d'autres faits violents, décrit par son entourage professionnel comme un « préfet impitoyable » et autoritaire. Le parfait symbole signifiant que toute contestation sera immédiatement réprimée ! La dictature de Macron se révèle dans toute son ampleur !

## ...ébarniez-nous !

**Une forêt, une église, une mosquée brûlent, ce sont des faits divers locaux, mais si une porte de synagogue brûle c'est à la une avec déclarations indignés des politiques**

## Incompétence ou...

Comment un professeur de Science Po interviewé sur France-Inter, dit expert en droit constitutionnel peut-il toujours désigner Macron '**Chef de l'Etat**' ? Et bien non, si Macron est au plus chef des armées, il n'est nulle part dans la constitution doté du titre de chef de l'Etat, il n'en est que le président donc son représentant pas son chef !

Alors soit il y a volonté de tromper les auditeurs soit l'aveu d'une ignorance réelle précisément dans le domaine de compétence qu'il est censé enseigner. Alors en tant que représentant de la loi, Macron doit suivre la volonté exprimée aux élections, il ne peut pas décider en tant que chef suivant sa propre idée ! Il est le garant de la constitution qui dit « gouvernement du peuple, par le peuple et pour le peuple ».

## Rapport utilité prix

Deux avions Rafales se percutent, c'est le prix de 13 Canadairs ! Macron avait promis officiellement de renouveler la flotte des Canadairs prévoyant même de passer de 12 à 16, manque de pot, il s'est trompé et c'est 42 Rafales qu'il a commandés. Il ne doit pas savoir les distinguer, pourtant quand on compare l'utilité d'un Rafale à celle d'un Canadair le choix devrait être facile ! Pour le même prix il aurait pu acquérir 280 Canadairs tout neufs !

## Un tsunami publicitaire

nous assomme chaque jour parfois issu de de boîtes qui frisant même carrément l'escroquerie. C'est plus de 1000 milliards \$ en 2023 qui sont bien sûr payés sur les produits que vous achetez, donc chaque être humain de cette planète a payé 100 dollars juste pour être emmerdé par des pubs qui s'immiscent partout. Quasiment la plupart des mails et des tracts vont directement à la poubelle. Ressasser à longueur de journée le même message relève de l'obsession ! Les religions aussi vous répètent à longueur de temps la même chose, mais au moins elles ont la prétention de transmettre des paroles de sagesse, mais le commerce nous insinue des idées de luxe, de prétentions, de possessions, d'avidité, bref tout ce que la morale réprouve.

## ANTICOR a gagné !

Après des démêlées administratifs et judiciaires l'association qui lutte contre les corruptions en France, a enfin récupéré son agrément officiel. l'Etat a-t-il cédé devant ses incohérences juridiques ou est-ce une dernière vengeance d'Attal face à la dissolution surprise imposée ?

## Payer toujours plus !

Décidé par un ministre démissionnaire le taux de cotisations appliqué aux auto-entrepreneurs passe de 21,2 % à **23,2 %** soit plus 9,4%. Faire payer plus les moins riches quelle bonne idée ce sont les plus nombreux !



## Elliott Abrams

Peu de gens connaissent ce nom de la politique étrangère des USA, qui s'est offert un triste palmarès :

Déjà en 1982, au coup d'État au Guatemala il félicite pour la question des droits fondamentaux lui le nouveau dictateur qui sera plus tard reconnu coupable de génocide.

Il fait pareil au Salvador !

Condamné quand l'administration Reagan favorisait l'importation de drogue aux États-Unis pour financer les Contras, il fut gracié par Bush.

Il a bloqué la constitution d'un gouvernement palestinien de coalition entre le Fatah et le Hamas.

Il a planifié en partie la guerre en Irak.

Il a encouragé le coup d'État contre Hugo Chavez au Venezuela, et tenté de renverser le président Nicolas Maduro élu démocratiquement.

Aujourd'hui, en Israël, il piloterait le nettoyage ethnique de Gaza derrière Benjamin Netanyahu.

Que de mensonges et de crimes commis au nom de l'hégémonie des USA en affirmant vouloir faire **Avancer la démocratie à l'étranger...**

